

EINE REISE DURCH UGANDA UND KENIA

**Veranstaltung vom Freitag, 26. Januar 2024,
14.30 Uhr, Centrum St. Mangen**

Was gibt es Schöneres, als an kalten Wintertagen Bilder von warmen Ländern in ihrer ganzen Pracht anzuschauen. Genau das ermöglicht uns Roman Schmid mit seinen Bildern von einzigartigen Landschaften und berührenden menschlichen Begegnungen. Roman Schmid ist seit 20 Jahren begeisterter Reise- und Naturfotograf. Es erwartet uns ein bildgewaltiger Bericht von einer dreimonatigen Reise durch Uganda und Kenia. Er selber schreibt darüber: «In der letzten Phase der Coronazeit war es möglich, Afrika ohne Touristen zu erleben und somit einmalige Naturerlebnisse zu haben. Gleichzeitig mussten die Einheimischen noch mit den harten Folgen der Coronapolitik ihrer Regierungen leben. Wir wurden in Afrika herzlich begrüßt, erlebten abenteuerliche Geschichten und tauchten tief in den schwarzen Kontinent ein»



Bilder: © Roman Schmid